

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

N.º XII-N.º 3.306

Ceuta, Domingo 10 de Junio de 1945

Ejemplar 25 cts

EL MINISTRO SECRETARIO ENTREGA 5.000 PESETAS PARA LA RECONSTRUCCION DEL MONUMENTO DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS DEL CERRO DE LOS ANGELES

Madrid, 9. — Con motivo de la clausura del Año Jubilar en el Cerro de los Angeles, el ministro secretario, Arrese, ha entregado cinco mil pesetas para la reconstrucción del monumento al Sagrado Corazón de Jesús, en el Cerro de los Angeles. — CIFRA.

EDITORIAL RELIGIOSIDAD ESPAÑOLA

Ahora que ha sido solemnemente clausurado el Año Jubilar del Cerro de los Angeles, es hora de meditar profundamente sobre la lección de entusiasmo y de fe que el destrozado monumento significa, porque estas piedras veneradas, enclavadas en el centro geográfico de España, son desde hace veintiseis años, el punto de convergencia católica de un espléndido sentimiento religioso y nacional.

Destruido por la insensatez iconoclasta de un sectarismo demagógico, el monumento al Sagrado Corazón, ha sido desde que las Armas de España restauraron el auténtico sentido de nuestra vida y de nuestra historia, escenario y testigo de una ininterrumpida manifestación de fervor que en homenaje de desagravio han ido a postrarse a los pies de Nuestro Señor, pidiéndole que mantenga siempre sobre nuestra patria, el reinado de paz y de amor, que es el signo de su protección divina.

Si la estadística puede valer en estas cuestiones del espíritu para medir devociones que calan las más hondas y finas capas sentimentales del alma, puede decirse que más de doscientos mil peregrinos han acudido en emocionada manifestación de fe, a postrarse a los pies de Jesús, Salvador del Mundo y Rey de los Reyes.

La solemne clausura del Año Jubilar del Cerro de los Angeles, ha tenido eco y resonancia de homenaje nacional y ha constituido, pues, un imborrable acto de fe que vivirá siempre en la memoria de todos.

Impregnado del más alto sentido religioso, es un símbolo de la devoción española, eterna e inmovible en su afán.

Churchill hizo ayer una completa exposición política, social y militar de la Gran Bretaña

Insistió sobre la conservación de la marina y el esfuerzo final contra el Japón

Londres, 9.—Churchill ha pronunciado un nuevo discurso en el cual dijo, entre otras cosas: "Tenía esperanzas de mantener un Gobierno de coalición hasta que terminase la guerra contra el Japón, pero se han hecho inevitables las elecciones generales y se ha formado un nuevo Gobierno nacional."

Es un Gobierno fuerte del que forman parte muchos de los que me ayudaron a soportar la carga durante los días más difíciles. Buscamos el bien de toda la nación, creemos en la unidad viva del pueblo inglés, que es superior a las diferencias de clase o partido.

La Gran Bretaña está todavía en guerra y no debe desviarse de los grandes esfuerzos aún neces-

sarios para llevar al Japón al mismo fin que ha tenido Alemania.

A continuación, Churchill aludió a la política inglesa respecto a los pequeños países, citando el caso de Grecia.

En lo que se refiere a la futura organización mundial, manifestó que las naciones unidas están reunidas en San Francisco para revisar tal organización en la que Inglaterra ha actuado totalmente de acuerdo con los Estados Unidos.

ACUERDO INDISOLUBLE ANGLO-YANQUI-RUSO

Nuestra esperanza predominante es de que se establezcan los cimientos de un acuerdo indisoluble entre la Gran Bretaña, EE. UU. y Rusia.

El "premier" se refirió luego a la política del Gobierno inglés respecto al Imperio y Commonwealth, subrayando que la Metrópoli debe actuar en íntimo contacto con ellos.

"Como no haya estabilidad y trabajo, subrayó el "premier", no habrá felicidad ni recursos materiales sobre los cuales podamos construir juntos la Gran Bretaña que todos anhelamos."

Seguidamente trató del comercio internacional de la Gran Bretaña y recordó que esta basa el nivel de vida de su pueblo en el comercio ultramarino.

Se refirió a continuación a los monopolios y dijo que no puede permitirse que exista ninguna clase de ellos en la Gran Bretaña.

Debemos asegurar, prosiguió, la conservación de una marina mercante potente, moderna y eficaz. Este país no puede olvidar nunca la deuda que tiene con sus marinos mercantes.

EL PRESTAMO DE GRANDES SUMAS PERMITIRÁ CUBRIR EL PRESUPUESTO BELICO

Habló de la situación financiera y dijo que solamente por



haber establecido impuestos más severos y por haber pedido prestadas sumas enormes ha podido cubrirse el presupuesto de guerra.

Refiriéndose al propósito del Gobierno, dijo: "Nuestro país es una gran nación y nunca en su historia ha tenido en el mundo la elevada reputación de que hoy disfruta."

La grandeza de Inglaterra tiene su raíz en el carácter de su pueblo, en su independencia, en el encanto mágico de esta isla maravillosa. Este es un país basado en la vida de familia. La vida familiar es una riqueza que debe ser defendida ante todo, cueste lo que cueste". —EFE

PILAR BAYONA ACTUARA NUEVAMENTE EN CEUTA

Pilar Bayona es una pianista de altos vuelos. No se trata de una vana apreciación artística ni de una frase estereotipada para un cartel de propaganda. Todos los buenos aficionados de la ciudad saben del arte musical sutilísimo que entraña la gran personalidad de Pilar Bayona, quien vino a Ceuta y se captó la admiración justificada por su depurado estilo y su personalis-

ma técnica musical. Esta evocación de su anterior éxito en Ceuta se hace necesaria ante el anuncio de la próxima actuación de la eximia artista en el Conservatorio ceutí.

Puede adelantarse que el programa de su recital será escrupulosamente escogido y que en una de sus partes será acompañada por la notable Orquesta Sinfónica de la ciudad.

Ha sido inaugurada con gran solemnidad la XIII Feria Internacional de Muestras de Barcelona

El acto fué presidido por el ministro de Industria y Comercio en representación del Caudillo

Destacadas personalidades pronunciaron importantes discursos

Barcelona, 9. — El ministro de Industria y Comercio ha inaugurado con gran solemnidad la trece Feria Internacional de Muestras de Barcelona.

Desde mucho antes de iniciarse el acto, en la amplia avenida de María Cristina y los alrededores de la Feria aparecían gran número de personas que aguardaban la llegada del ministro y personalidades para asistir a la ceremonia.

Todos los recintos de la Feria aparecen cuajados de banderas nacionales y del Movimiento así como de los países que participan en el Certamen.

Para rendir honores formó una compañía de honor de la Capitanía General, con bandera, escuadra y música.

Esperando al ministro se encontraban poco antes de las once el gobernador y jefe provincial, el capitán general, el gobernador militar, el alcalde con el Ayuntamiento, el presidente de la Diputación, el Comité ejecutivo de la Feria, el secretario de las Cortes, marqués de Valdevia; el ministro de Suiza en España, Eugenio Broys; el encargado de Negocios de Chile, Carlos de la Barra; una representación francesa presidida por el

cónsul general de Francia, Coiffard, el Cuerpo Consular de Barcelona, el presidente de la Audiencia, el vicario de la diócesis, las autoridades y jerarquías.

A las once llegó el ministro de Industria, señor Carceller, acompañado del subsecretario de Industria.

Fué recibido por las autoridades y el Comité Ejecutivo de la Feria.

Una gran salva de aplausos saludó la llegada del representante del Caudillo.

Seguidamente, el señor Carceller acompañado del general Solchaga, revistió a las fuerzas que le rendían honores.

Después, los ministros y personalidades penetraron en el recinto de la feria, dirigiéndose hacia el vasto Palacio de Proyecciones, donde como en años anteriores tuvo efecto.

En el Palacio de Proyecciones donde como en años anteriores tuvo efecto el acto inaugural del certamen.

El ministro ocupó la presidencia en unión de las autoridades y jerarquías y personalidades citadas.

En la parte derecha del escenario y en los sitios preferentes estaban todos los miembros del

Cuerpo Consular. Pronunció unas palabras el presidente del Comité Ejecutivo de la Feria don Antonio María Llopis, quien destacó la importancia del certamen y agradeció la presencia del ministro.

A continuación pronunció unas palabras el alcalde de Barcelona.

Comenzó con palabras de gratitud al Caudillo por el apoyo constante que concede a todas las manifestaciones de este carácter y por la paz que ha conseguido durante estos años para España.

Agradeció al Cuerpo Diplomático y representaciones extranjeras su asistencia al certamen agregando que con ello se siente extraordinariamente honrado.

Decid a vuestros países lo que veis aquí en este ambiente español, que sólo pide paz y desea la paz en el interior y en el exterior.

Seguidamente el ministro de Industria y Comercio pronunció un discurso que fué subrayado con grandes aplausos y ovaciones.

A continuación el ministro en nombre del Caudillo declaró abierta e inaugurada la 13ª Feria Internacional de Muestras de Barcelona. — CIFRA.

El Gobierno argentino anula la orden de suspensión de todas las publicaciones del país

Se propone al mismo tiempo, garantizar la libertad de Prensa

Washington, 9.—La Embajada de la Argentina ha dado publicidad a la siguiente declaración: "El Gobierno argentino ha dictado un decreto anulando la suspensión de las publicaciones y la clausura de las imprentas de todo el país."

También ha dejado sin efecto la situación ambigua en que quedaban los periodistas que no han sido procesados por la Ley.

El decreto dice que considerando que los motivos que se tuvieron para adoptar las ante-

riores medidas sobre razones de seguridad y que desde entonces ha quedado sin efecto en todos los países, el Gobierno argentino se propone garantizar la libertad de Prensa, que sin embargo estuvo sometida durante algún tiempo a medidas que fueron impuestas por circunstancias excepcionales destinadas a alejar al país de su curso normal y de la recuperación completa de sus valores y de su política internacional. — EFE.

Tropas árabes y senegalesas de guarnición en Marsella, se acometen entre sí

Tuvieron que intervenir en la refriega las fuerzas norteamericanas

Londres, 9.—El "Daily Express" en un despacho procedente de Marsella anuncia que las tropas norteamericanas tuvieron que intervenir en la refriega entre las tropas árabes y senegalesas de guarnición en Marsella, utilizando para ello gases lacrimógenos.

Agrega que desde los conflictos de Siria, los árabes y los senegaleses se hallan al acecho, haciendo fuego a hurtadillas unos contra otros desde los depósitos y sótanos de la zona portuaria.

Se sabe que de estos tiroteos resultaron dos muertos y tres heridos graves y cien leves. — EFE.

APOLO

A las 7'30 numerada; a las 9'15 y a las 11'15 sin numerar. Exclusivas Cabrera presenta la gran producción nacional titulada:

Yo no me caso

Delloiosa comedia cómica, de gran originalidad, interpretación admirable de MARTA SANTAOLALLA, LUIS PEÑA, MANOLO MORAN y RAUL CANCIO

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

10 de junio. Domingo de la Infracoctava del Sagrado Corazón, III después de Pentecostés. Santos Margaritas, reina, Timoteo, Máximo, Asterio, Censurio, obispos; Maurino, abad; Crispulo, Resifuto, Zacarias, Getulio, Amancio, Primitivo, Basilides, Tripodés, Cereal, Mandales, Aresio, Rogato, mártires; Bta. Paula Frassinetti, fundadora. — Semidoble. — Ornamentos blancos.

FIESTA EN LAS ADORATRICES

La falta de espacio en nuestra edición de ayer, nos privó de dar cuenta a nuestros lectores de las fiestas religiosas celebradas en el Convento de las Reverendas Madres Adoratrices, el día del Sagrado Corazón de Jesús.

A las once de la mañana, tuvo lugar una solemne Misa cantada y por la tarde a las siete y treinta, después de los rezos del día, se celebró una solemne procesión con el Santísimo Sacramento, que recorrió los patios interiores del referido Convento, en los que fueron instalados tres preciosos altares, en los cuales hizo estación Su Divina Majestad.

Actuó de preste el reverendo Padre don Francisco Artola Ramírez, auxiliado por el reverendo Padre, don Manuel de André y Aranda.

Las varas del palfo fueron llevadas por el secretario y depositario de este Ayuntamiento, señores Meca y Orozco; el capitán de Regulares, señor Gavira y el abogado, señor Amador, figurando en la citada procesión la Comunidad, las jóvenes acogidas en aquella santa casa y muchas señoras de esta localidad.

Terminaron los actos, que resultaron en extremo solemnes, con la consagración al Divino Corazón de Jesús y la bendición del Santísimo Sacramento.

Anúnciese en EL FARO

COMISION DE FESTEJOS DE JADU

AVISO

Se advierte a todo el que le interese ocupar terreno en la feria, que se da un plazo que terminará el día 21 del actual para que lo soliciten por escrito del Sr. Presidente de esta Comisión, especificando clase de la instalación y número de metros que precisen debiendo presentarse el 23 para hacerles entrega.

La Comisión

Ayunlamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

Se cita a los señores dueños de establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, para que se personen en las oficinas de esta Junta en los días que a continuación se indican y desde las 16 a las 20 horas, con el fin de retirar las "COLECCIONES DE CUPONES" de racionamiento del segundo semestre del año actual, correspondientes a los clientes inscritos en el Censo del establecimiento, con arreglo a las instrucciones repartidas.

- Día 11. — Tiendas números 1 al 30 inclusive.
- Día 12. — Tiendas números 31 al 60 inclusive.
- Día 13. — Tiendas números 61 al 90 inclusive.
- Día 14. — Tiendas números 91 al 120 inclusive.
- Día 15. — Tiendas números 121 al 150 inclusive.
- Día 16. — Tiendas números 151 hasta el final.

Con el fin de no entorpecer la marcha del trabajo, se ruega acudan puntualmente el día señalado, con lo que la entrega se efectuará de una manera ordenada.

Ceuta, 10 de junio de 1945.
EL PRESIDENTE, Vicente García Arrazola.



De una foto es lo mejor
Dientes cuidados con
"Dentichlor"
El dentífrico de calidad
que más ventajas ofrece.

CEUTA AL DIA

REGRESO

Después de pasar unos días entre nosotros, regresó a Vejer de la Frontera, en cuya parroquia presta sus servicios, el reverendo Padre, don Francisco Artola Ramírez, querido amigo y paisano nuestro, al que deseamos un feliz viaje.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 41.

A ALGECIRAS

Procedente de Tetuán y de paso para Algeciras, donde disfrutará de permiso, tuvimos el gusto de saludar al jefe del Cuerpo Pericial de Aduanas, don Santiago Pozas, al que acompañaba su distinguida familia.

VIAJEROS

Procedente de Melilla, y en viaje de asuntos particulares, hemos tenido el gusto de saludar a nuestro distinguido y buen amigo don Fernando Arriaga, secretario de la Sucursal del Banco de España de Melilla, a quien damos cordialmente la bienvenida.

RERESO

En el vapor correo de ayer, regresó a nuestra ciudad, procedente de Madrid, el teniente coronel primer jefe de la Comandancia de la Guardia Civil don Guillermo Candón Calatayud

En el muelle fué recibido por representaciones del Cuerpo y numerosas amistades.

SEPELIO

En la tarde del viernes tuvo lugar el acto del entierro del cadáver de doña Consolación Ballesteros Parrilla, esposa que fué de don Eusebio Navarro Mora, practicante y Auxiliar de Farmacia.

Precedía el Clero de la Parroquia de los Remedios, siendo la concurrencia numerosísima perteneciente a todas las clases sociales destacando numerosos profesionales de la clase sanitaria y de los Organismos de Trabajo en esta plaza.

Presidían el duelo con los familiares de la extinta, el Ilmo. señor delegado del Ministerio de Trabajo, el inspector de Trabajo, el farmacéutico señor Trujillo y el presidente del Colegio de Practicantes.

A las muchas pruebas de condolencia que recibe el señor Navarro Mora y sus familiares, unimos la nuestra muy sincera.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado dirigirse apartado 72. Ceuta.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Jarpos

FAJAS Madame X. La más elegante y cómoda. Se arrojan toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizando los trabajos. Ceuta. Sargento Mena, 7, 1.ª izquierda. (Próximo al Hotel Términus). Tetuán: Casa Magui, Mohamed Torres, 5.

CERVANTES

A las 7'30 NUMERADA. Desde las 9 y 30 continúa.

HERMAN FILMS - PRESENTA

Loretta Young
Robert Taylor
PRESTON ARNOLD
GLADYS GEORGE
Una mujer de Carácter
UNA EXTRAORDINARIA REALIZACION DE Frank Lloyd



Una película llena de dinamismo e interés con una trama interesantísima.

Nuestro próximo estreno será **YO QUIERO VIVIR ASI** Ferruccio Faglivini, Silva Jachino y otros.

Otros estrenos:
DAMA DE COMPANIA por Celia Garcés, Esteban Serrador y otros.
MUSICA MAGICA por Susana Foster y Allan Jones
MI REINO POR UN TORERO por Carlos Arruza.

Ayunlamiento de Ceuta

BLANQUEO DE FACHADAS

AVISO

En el deseo de que la Ciudad presente el mayor ornato posible durante la próxima Feria de Agosto, por el presente se invita al vecindario para que durante todo el mes actual proceda al blanqueo, revoque y pintura de las fachadas de las casas, eximiéndose del pago de arbitrios a los que lo efectúen dentro del plazo expresado, no necesitando tampoco proveerse del correspondiente permiso municipal.

Ceuta, 9 de junio de 1945.
EL ALCALDE,
Francisco Ruiz Sánchez

—Con brillantísimas notas ha Bachillerato, la monísima y estudiviosa niña María Reme Raggio, hija de nuestro buen amigo el agente de la Hacienda municipal, don Juan Raggio Vázquez.

Felicitamos a la aplicada estudiante, lo mismo que a sus familiares, por el éxito escolar obtenido.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

"SOLERA COSÍO"

Un vino sin igual

DEPORTES

A las seis en el Campo Militar de Deportes

YBARROLA-ARCILA

A las seis de la tarde de hoy, en el Campo Militar de Deportes, tendrá lugar el emocionante partido Ybarrola-Arcila correspondiente al torneo Copa de Marruecos. Como los aficionados recordarán, este campeonato se juega bajo el procedimiento de eliminación a dos encuentros. El primero fué ganado el domingo pasado por el Arcila, en su terreno, con tres tantos a dos de resultado, partido bastante pintoresco en el que el árbitro sancionó numerosas faltas máximas, tres de las cuales fueron lanzadas contra el Ybarrola.

Este partido servirá para señalar al campeón de la zona occidental que habrá de enfrentarse con el mejor equipo de la parte oriental. De ahí la trascendencia del encuentro de esta tarde.

Es de esperar que el tanteo mínimo de desventaja sea remontado por el Ybarrola, pero como el Arcila "no es manco" he aquí que los aficionados tendrán ocasión de presenciar una disputa de contienda.

Esta tarde en el Estadio Municipal de Tetuán

Maghreb de Tánger y Juventud Balompédica en partido decisivo para el ascenso a primera categoría regional

Es sumamente trascendental para los dos cuadros que hoy juegan en el Estadio Municipal de Tetuán, el resultado del encuentro. Ambos equipos noveles llegan en esta jornada al momento más importante de su corto historial.

Ninguno de ellos, ha militado todavía en la primera categoría regional y los dos tienen sus aspiraciones de llegar a la División de Honor marroquí.

Rubio, no tiene aún decidido el cuadro que sacará frente a los mogrebinos. No obstante, su única duda, le constituye el puesto de defensa derecho, ya que no puede contar con Carlos y Soroa, ambos fuera de esta plaza en estos momentos. El resto del equipo, será el mismo, que vencerá en Tánger, o sea: Pérez, Pruna, Lázaro, Santos, Felipe, Higinio, Bresó, Pastor y Manolo.

En la demarcación izquierda, actuará Montes, el excelente zaguero "caballa", ya restablecido de su lesión. — R.

FINO SANITARIO
Vda e hijos de Guerrero CHILENA

Rpte. Manuel Gómez Caparrós, Jáudenes, 23. Ceuta.

BANDO

EL ALCALDE-PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que el día 13 del actual quedará restablecida la cristiana y arraigada costumbre de asistir en romería a la tradicional ceremonia religiosa que anualmente se venía celebrando en la pintoresca Ermita de San Antonio con motivo de la festividad del día.

A tal fin, de acuerdo con la autoridad eclesiástica, se han organizado los siguientes actos:

1.º—Misa en honor de San Antonio, que tendrá lugar a las 11 horas.

2.º—Solemne procesión por aquellos alrededores, que se verificará a las 6 de la tarde con la cooperación de los romeros asistentes.

Esta Alcaldía, deseando proporcionar las mayores facilidades, ha obtenido del Excmo. Sr. General Jefe del IX Cuerpo de Ejército la necesaria autorización para el libre acceso de cuantas personas deseen trasladarse al lugar de referencia, así como para permanecer durante todo el día en los pinares, según vivísimo anhelo de los ceuties.

El acceso podrá hacerse por los jardines de San Amaro y por la carretera de Valdeaguas. Se montará un servicio especial de autobuses, cada media hora, que funcionará de 9 a 1 y de 5 a 10, partiendo tres vehículos de San Sebastián y uno de la Plaza General Mola, al precio de 1'25. Entre 1 y 5 de la tarde quedará restringido el servicio, quedando un solo vehículo, que se situará en San Sebastián, saliendo cada hora.

Los vendedores de golosinas, bebidas, refrescos, helados, masa frita, etc., así como los propietarios de atracciones recreativas podrán instalarse, sin solicitar autorización, en lugares que no intercepten el tráfico.

El público podrá hacer uso de los auto-cubas del Parque de Bomberos para el suministro de agua potable.

Con las debidas precauciones podrán encenderse hogueras para prepararse la comida.

Los organismos competentes han ofrecido montar servicios de seguridad y urgencia.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 10 de Junio de 1945.—IX. FRANCISCO RUIZ SANCHEZ.

HONRAN

Los balcones de Arte de los escaparates Benoliel en su SEGUNDA EXPOSICION

Señoras: Señorita, Julia Gisbert Moreno.

Doña Josefa Santos Lacida. Doña Antonia Lázaro Traverso.

Niños: Esperancita Delgado Aguilera. Rafaelito Plats Ardila.

Afríquita Casado Gómez. Caballeros: Don Juan Cáceres García. Don Domingo Borrego Mena. Don Manuel Giménez Parma.

Ayuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Auxiliares Sanitarios, participa que el servicio nocturno de Practicantes desde el lunes hasta el domingo próximo estará a cargo de los siguientes señores:

Ciudad. — Don Manuel Medina Ortega. Machado, 5.

Hadú y Morro. — Don Inocencio Ruiz Sanz. Teniente Coronel Gautier, 21.

Villa Jovita. — D. José Quintana González. Calle Q número 5.

Ceuta, 10 de junio de 1945. El Alcalde, Francisco Ruiz Sánchez

Anúnciese en EL FARO

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día diecisiete del actual, se admiten ofertas para la compra por gestión directa y libre de los artículos que se detallan, para cubrir necesidades de este Establecimiento.

Los que deseen informarse podrán hacerlo todos los días laborables en la Jefatura del Detall de este Parque.

Será de cuenta de los adjudicatarios el pago de los anuncios publicados, así como todos los impuestos oficiales que rigen en estas compras.

ARTICULOS A ADQUIRIR
Verduras de mercado libre.
Guisantes de mercado libre.
Habas de mercado libre.
Legumbres excedentes del cupo forzoso.

Ceuta, 8 de junio de 1945. EL JEFE DEL DETALL V.º B.º

EL DIRECTOR

Delegación Comarcal de Sindicatos de F. E. T. y de las J. O. N. S.

CEUTA OBRA SINDICAL EDUCACION Y DESCANSO

En la Secretaría de esta C. N. S. y tablón de anuncios, se encuentran expuestas a quienes puedan interesar, las Bases para la explotación del Bar existente en las Casetas de Baños que esta Obra Sindical "Educación y Descanso" tiene instaladas en la playa denominada "El Chorrillo"; advirtiéndose que el plazo para la presentación de solicitudes expira a las 20 horas del día 14 del mes en curso.

Los gastos de anuncio de este Concurso, serán por cuenta del adjudicatario.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, a 7 de Junio de 1945. El Delegado Comarcal Sindical acaetal.—Ilegible.—Rubricado.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

DE LA ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS

Remitida por el director de la Escuela de Artes y Oficios de esta ciudad, hemos recibido relación de los alumnos que han obtenido premios en las diferentes disciplinas de dicha Escuela, al terminar el curso 1944-45.

Esta relación empezaremos a darla a la publicidad, en cuanto tengamos espacio disponible, que no nos sea reclamado por las necesidades de la feria.

DE LA FERIA

Programa de esta tarde y noche

A la una y treinta del mediodía, inauguración por las autoridades de la Exposición Comarcal de Artesanía, organizada por la Delegación Sindical Comarcal.

A las seis y treinta en punto de la tarde, grandiosa corrida de toros con reses de don José Enrique Calderón, procedentes de Veragua para los diestros Pepe Bienvenida, Pepe Luis Vázquez y Carlos Arruza.

Después de la corrida, bailes en las casetas.

A las 11 de la noche, concierto en el Real de la Feria a cargo de la Banda de música del Regimiento Infantería Extremadura número 15.

Como en la noche anterior, bailes en las casetas y múltiples atracciones.

Programa para el lunes 11

A partir de las ocho de la mañana, todas las bandas de música, recorrerán las diferentes calles de la población interpretando alegres pasodobles y pasacalles.

Feria de ganados en el Cerro del Mercado y paseo de caballos en el Real de la Feria.

Continuará abierta al público la Exposición Comarcal de Artesanía.

A las seis y treinta de la tarde segunda gran corrida de feria, con reses de don Félix Moreno, antes Marqués de Saltillo para los diestros Pepe Luis Vázquez, Carlos Arruza y Luis Miguel Dominguín.

De once a una de la madrugada concierto de música en el Real de la Feria y bailes y atracciones varias en casetas.

CARTELERA

CINE FLORIDA

(Refrigerado)

Hoy domingo en éxito apoteósico, la proyección de la película del humorismo, de ayer, de hoy, de mañana y de todos los tiempos por Rey Soría Films.

LOS TRES MOSQUETEROS por el genial cómico CANTINFLAS.

Una película inolvidable que le hará olvidar preocupaciones y ratos de mal humor. Precios corrientes.

El desencajonamiento de la segunda de Feria

Ayer tarde se verificó el desencajonamiento de la segunda de Feria, o sea las reses de Saltillo, que serán lidiadas el lunes.

La presentación del ganado es buena y lleno de carnes sobre todo el primero con bastantes kilos.

Todos negros y con bastantes ganas de embestir, bien puestos de cuernos, estas reses, es indudable que han de dar una buena tarde en la del próximo lunes.

"No te achiques"

La "Comisión autónoma" de la caseta del Casino ha editado un periodiquito titulado "No te achiques" que por cierto tiene todas sus secciones y toda clase de noticias, junto con el programa completo de las atracciones que piensan desarrollar en la mencionada caseta.

Montilla.

2 noticias de España

Tarragona, 9. — Están ultimándose las gestiones entre la GNS y el Sindicato provincial de Pesca para que Tarragona participe en la primera Feria del Mar que se celebrará en Vigo. CIFRA.

Ciudad Real, 9. — El próximo lunes dará comienzo el primer Consejo provincial de la Sección Femenina, de FET, y de las JONS.

Asistirán las delegadas locales de toda la provincia. Pronunciará un discurso el gobernador y jefe provincial.

El delegado nacional ha prometido su asistencia a una de las sesiones de este Consejo. CIFRA.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 760'3 mms.
Temperatura máxima a las 13'30: 23'3 grados.
Temperatura mínima a las 4: 17'3.
Temperatura media: 20'3.
Humedad relativa media: 90%

Dirección dominante del viento: SE.

Velocidad media del viento: 27 kilómetros.

Horas de sol: 7'45.

Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: casi cubierto.
Estado del mar: marejadilla

Dr. Peidro-Miró

GARGANTA-NARIZ-OIDO

Médico especialista en los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona.

Ex-jefe de los Servicios de Laringotisiología.

Consulta: Lunes, Miércoles, Viernes de 7 a 9 y horas convenientes

Cónsul Marochy, 12-2.º-1.º-Teléfono 112. TETUAN.

J. Peiro Artal OCULISTA

ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO

Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN

CONSULTA DE CINCO A SIETE

Fernando Bertuchi

MEDICO

CONSULTA DE 6 a 8

G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tfno. 831. - TETUAN

BARACHOL



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1.122

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 25 CENTIMOS. — SUBSCRIPCION, OCHO Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Semestral, 30 pesetas. Anual, 60 pesetas.

EL FARO

BOLETIN DE LA COMUNICACION Y DE LOS SERVICIOS

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION E IMPRESION —
GENERAL MELLAN AUSTRIA, NUMERO 7
Edificio de la Redaccion y Administracion,
calle, numero 7-8-9 — Apartado de Correos,
numero 7-8-9

Empresa "Torres Quevedo" S. A.

TELECOMUNICACION

AVISO

La Empresa "TORRES QUEVEDO" S. A., concesionaria de los Servicios de Telecomunicación en la Zona de Protectorado, pone en conocimiento del público, que desde 1.º de mayo último ha sido comunicado por las Administraciones interesadas que a continuación se enumeran, las siguientes modalidades normales y especiales para las comunicaciones telegráficas:

PAISES SERVICIO

- 1 ALEMANIA.—No se admiten hasta nuevo aviso.
- 2 ARGELIA. Privado con las mismas restricciones que para Francia (ver 15)
- 3 ARGENTINA.—Privado en lenguaje claro, y secreto según determinadas claves.
- 4 BELGICA.—Oficial (Etat) en lenguaje claro, y de Prensa. (a)
- 5 BRASIL.—Privado, exigiendo transmisión del nombre completo del expedidor. No admite direcciones abreviadas. (a)
- 6 BULGARIA.—Privado, Oficial (Etat) y de Prensa en lenguaje claro (a)
- 7 CANADA.—Privado redactado en lenguaje claro.
- 8 COLONIAS Y MANDATOS FRANCESES.—Privado en las mismas condiciones que para Francia (ver 15)
- 9 CUBA.—Privado, exigiendo transmisión del nombre completo del expedidor, excepto en telegramas Oficiales (Etat) y de Prensa
- 10 CHINA.—Privado lenguaje claro. No admite lenguaje secreto. Servicio a riesgo del expedidor.
- 11 DINAMARCA.—Privado lenguaje claro; admite convenido y cifrado en Oficiales (Etat). No admite direcciones abreviadas exigiendo nombre completo expedidor. Admite Prensa. (a)
- 12 ESTADOS UNIDOS.—Privado en lenguaje claro. No admite direcciones abreviadas.
- 13 FILIPINAS.—En las mismas condiciones que para Estados Unidos (ver 12)
- 14 FINLANDIA.—Privado en lenguaje claro a riesgo del expedidor y Oficial (Etat) de los países Aliados en lenguaje secreto.
- 15 FRANCIA.—Privado en lenguaje claro a riesgos del expedidor y exigiendo transmisión del nombre completo del mismo. (a)
- 16 GRAN BRETAÑA.—Privado redactado en lenguaje claro. No admite direcciones abreviadas.
- 17 GRECIA.—Oficial (Etat) solamente (b)
- 18 ITALIA.—Oficial (Etat) depositado por las Autoridades Aliadas y diplomáticos y consulares italianas acreditadas, pudiendo cursar este servicio en lenguaje convenido o cifrado. Servicio de los Gobiernos neutrales, deberá estar redactado en lenguaje claro. (b)
- 19 LIBIA.—Privado redactado en lenguaje claro. No admite servicio para Cirenaica. (b)
- 20 MEXICO.—No admite direcciones registradas.
- 21 NORUEGA.—Privado, pero a riesgo del expedidor. (b)
- 22 PAISES BAJOS.—Oficial (Etat) en lenguaje claro, convenido y cifrado. Admite telegramas de Prensa.
- 23 RUMANIA.—Oficial (Etat) y privado, redactados solamente en lenguaje claro. Admite telegramas de Prensa (c)
- 24 TUNEZ.—En las mismas condiciones que para Francia (ver 15)
- 25 YUGOSLAVIA.—Servicio redactado en lenguaje claro, exigiendo transmisión del nombre completo del expedidor.
- 26 ZONA FRANCESA.—Mismas condiciones que para Francia (ver 15)

IDIOMAS ADMITIDOS

- a) Francés, Inglés, Español y Portugués
- b) Francés e Inglés
- c) Francés, Inglés y Rumano

Tetuán, 31 de mayo de 1945.

LA DIETA JAPONESA celebra sesión extraordinaria

EL PRIMER MINISTRO EXPLICO LAS CAUSAS DE LA ACTUAL CRISIS NACIONAL

«La rendición incondicional solo significa la muerte de cien millones de japoneses. No tenemos otro recurso que luchar contra el enemigo»

Nueva York, 9. — La agencia de Información japonesa comunica que en la sesión de la Dieta extraordinaria celebrada hoy, el primer ministro Suzuki, ha pronunciado un discurso diciendo:

«La única respuesta que dará el Japón a las frases jactanciosas del enemigo sobre la rendición incondicional, es la de que ha de luchar fieramente hasta el final de esta guerra, en defensa propia».

Después de explicar las circunstancias de la presente crisis nacional que ha motivado la reunión extraordinaria de la Dieta, Suzuki declaró que la rendición incondicional del Japón que al parecer buscan los jefes enemigos, solo significa la ambición desordenada de destruir nuestra política nacional y por ende, la desaparición de nuestro país.

Si se analizan los móviles de esta guerra veremos que se trata de una lucha por la liberación del Asia oriental contra el plan angloamericano que pretende la total y permanente esclavitud de los pueblos asiáticos del Este.

El Japón está firmemente decidido a actuar en unión de sus aliados, para obtener la victoria final de esta lucha. El Japón no dejará de combatir contra el arreglo internacional, egoístamente concebido en beneficio de las potencias fuertes.

Sin embargo, la Gran Bretaña y los EE. UU. han hecho imposible que el Japón pueda proseguir su política nacional fundamental. Esto quiere decir que el Japón sostiene la lucha para mantener incólume el gran principio de la justicia humana, lucha que no habrá más remedio que continuar hasta el fin».

Suzuki recordó seguidamente la visita que hizo a los Estados Unidos en el 18, como jefe de flota de la Escuela japonesa y afirmó que en la recepción que le fue ofrecida en San Francisco dijo que no había razón algu-

na que justificase la guerra entre los EE. UU. y el Japón.

«Advertí a mis oyentes que si el Pacífico llegase a ser utilizado para el transporte de las fuerzas armadas, tanto el Japón como los Estados Unidos no podrían escapar al justo castigo».

Más de veinte años después, los Estados Unidos se negaron a reconocer esta verdad y el resultado ha sido que nuestros dos países se han visto arrastrados a la guerra.

Las frases jactanciosas del enemigo acerca de la rendición incondicional, añadió, sólo significan la muerte inevitable de cien millones de personas que viven en la nación. No tenemos otro recurso que luchar contra el enemigo.

Si nuestro suelo patrio se convirtiera en campo de batalla, tendríamos la superioridad que nos concede la Geografía y la solidaridad de nuestro pueblo.

Con gran facilidad podemos concentrar un ejército poderoso en los puntos estratégicos y asegurar en todo momento sus abastecimientos.

Tales ventajas harán muy po-

sible que podamos finalmente rechazar al enemigo de nuestro territorio metropolitano destruyendo su voluntad de combate.

Al mismo tiempo, tanto la situación interna del enemigo como el desarrollo delicado de los acontecimientos internacionales son tales que confirman mi convicción de que el camino más corto y seguro para alcanzar la victoria definitiva es seguir luchando hasta el final».

A continuación, habló el ministro de la Guerra, quien declaró que la situación bélica actual constituye una grave crisis en nuestra historia.

Advertió a los diputados de que existía la posibilidad de que la próxima operación aliada fuera la invasión de la metrópoli japonesa y también la de una invasión china por el mar.

Dijo que las tropas japonesas de Okinawa, Birmania y Filipinas luchaban contra un enemigo muy superior en número y atribuyó la retirada nipona a la extremidad meridional de Okinawa a que las dificultades para asegurar el abastecimiento iban aumentando. — EFE.

Han sido creados nuevos tipos de aviones británicos

El "Vampire", nuevo caza por propulsión, que desarrolla una velocidad superior a 800 kilómetros por hora

Londres, 9. — El Ministerio británico de la Producción Aero-náutica anuncia que se han creado cuatro nuevos tipos de aviones incluyendo el caza monoplaza por propulsión que desarrolla una velocidad superior a 800 kilómetros por hora.

Este avión ha sido bautizado con el nombre de "Vampire". Está accionado por una turbina de gas y ha sido construido por la casa Havilland.

Los demás aviones son un caza bimotor, que se denomina

"Hornet"; un caza monomotor, llamado "Spitfire" y un nuevo bombardero cuatrimotor conocido con el nombre de "Lincoln".

Este es una versión perfeccionada del "Lancaster"; llevará más carga de bombas y tiene un radio de acción mayor y más velocidad que su antecesor. — EFE.

Gran éxito de la Orquesta Sinfónica de Madrid en Sevilla

Sevilla, 9. — El primer concierto de la Orquesta Sinfónica de Madrid ha constituido un rotundo éxito.

Dirigió esta fiesta el maestro Jordá, que llevó la batuta con extraordinaria pericia y fué muy ovacionado.

La orquesta interpretó un difícil y selecto programa y fué muy aplaudida. — CIFRA.

Regresa a Madrid el ministro de Educación Nacional

Valencia, 9. — El ministro de Educación ha emprendido el regreso a Madrid en automóvil.

En su viaje se detendrá para inspeccionar las obras del pantano de Alarcón en la provincia de Cuenca. — CIFRA.

Checoslovaquia creará un gran ejército

Benes ha firmado un decreto ordenando la entrada en filas de cinco quintas

Londres, 9. Radio Moscú anuncia que según declaraciones hechas por el presidente Benes Checoslovaquia tendrá un ejército permanente parecido al que tenía antes de Munich.

Benes dijo que acaba de firmar un decreto ordenando la entrada en filas de cinco quintas que sirvieron antes de la guerra y que el Cuerpo de oficiales lo sacaría de las fuerzas que lucharon en el frente ruso y al lado de los británicos. — EFE.



¡RAPIDO TRABAJO!...

... con esmaltes sintéticos "TITANLUX"

Algo nuevo muy superior a los esmaltes nitrocelulósicos, que le asombrará por su economía, duración, rapidez de secado y poder cubriente.

Distribuidores exclusivos para todo MARRUECOS

CASA PARRES

TETUAN